

Elektromobilität im Kanton St.Gallen

Antrag vom 30. November 2020

CVP-EVP-Fraktion (Sprecher: Gemperli-Goldach)

*Auftrag:*¹

Die Regierung wird eingeladen, die Umsetzung der im Bericht dargestellten Massnahmen M4a und M4b so auszugestalten, dass die Anpassung der kommunalen Bauordnung nicht zwingend vorgeschrieben ist.

Begründung:

Die Zielsetzung ist richtig und unterstützenswert. Im Rahmen der Raumplanungsrevision werden in den Gemeinden und Städten aktuell die kommunalen Baureglements angepasst. Den Gemeinden und Städten soll überlassen werden, inwieweit sie dieses Anliegen in die kommunale Bauordnung einfliessen lassen wollen.

¹ Auftrag nach Art. 95 des Geschäftsreglements des Kantonsrates, sGS 131.11.